

AUSSTELLER | LEISTUNGSEMPFÄNGER
EXHIBITOR | BENEFICIARY

Club, Name des Vereins *Club, name*

Anprechpartner *Contact*

Anschrift des Vereins *Club address*

PLZ/Ort *ZIP code/City*

Land *Country*

E-Mail

Telefon *Phone*

Mobil *Cell Phone*

Fax

Homepage

Kurzbeschreibung Ihres Vereins: *Short description of your club:*

Eintrag im Messekatalog unter Buchstabe:
Entry in the the official trade fair catalogue under letter:

A-Z

Bitte berücksichtigen Sie unsere Teppichbodenpflicht!

- Paket 1: EUR 100,00**
- Standfläche bis zu 100 m²
- Pflichteintrag in das Ausstellerverzeichnis
- 15 Eintrittskarten-Gutscheine
- Möglichkeit zur Bestellung vergünstigter Eintrittskarten-Gutscheine
- Paket 2: EUR 550,00**
- Standfläche bis zu 100 m² inkl. Bodenbelag, Teppich (Rips) in anthrazit
- Pflichteintrag in das Ausstellerverzeichnis
- 15 Eintrittskarten-Gutscheine
- Möglichkeit zur Bestellung vergünstigter Eintrittskarten-Gutscheine

Please notice the obligation of carpet on the floor!

- Package 1: EUR 100,00**
- Stand area up to 100 m²
- Mandatory entry in the exhibitor directory
- 15 admission ticket vouchers
- Possibility to order discounted entry vouchers
- Package 2: EUR 550,00**
- Stand area up to 100 m² incl. floor covering, rib weave carpet, anthracite
- Mandatory entry in the exhibitor directory
- 15 admission ticket vouchers
- Possibility to order discounted entry vouchers

230 V Wechselstromanschluss: Ich buche eine Steckdose (im Verteilerkasten für mehrere Clubs) zum Sonderpreis von EUR 35,00 zzgl. MwSt. Achtung: Stromanschluss zum Preis von EUR 35,00 ist ausschließlich an dieser Position dieses Formulars buchbar.

230 V Electrical connection: one electrical outlet (in the distribution box for several clubs) for the special price of EUR 35,00 + VAT

Bestellung _____ Stück kostenlose Werbeflyer

_____ pieces free of charge advertising flyer

*) Um ein Club-Paket zu erhalten, müssen folgende Voraussetzungen erfüllt sein:
Eine Eintragung in einem Vereinsregister, das in seiner Satzung die Förderung und Erhaltung historischer Fahrzeuge beinhaltet.
Der Club darf keine wirtschaftlichen Interessen verfolgen
Bei Nichtanmeldung von gewerblicher Mitnutzung der Clubfläche wird dies mit einer Pauschalen von EUR 1.500,00 berechnet.

*) In order to obtain a club package, the following conditions must be satisfied:
An entry in a register of a club whose constitution stipulates the promotion and preservation of historical vehicles.
The club may not pursue any economic interests.
If you do not register the commercial use of part of the club area, a flat rate of EUR 1,500 will be charged.

Alle Serviceleistungen wie z. B. Bodenbelag, Stromanschluss, Standbegrenzungswände, etc. können nach erfolgter Standbestätigung über das Serviceportal unter www.motorworld-classics.de bestellt werden.

All services such as floor covering, electrical connection, stand partition walls, etc. can be ordered via the service portal on www.motorworld-classics.de.

Alle Preise verstehen sich zzgl. der jeweils gültigen gesetzlichen Umsatzsteuer. Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Datenschutzbestimmungen, die Teilnahmebedingungen und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH an. Erfüllungsort und Gerichtsstand: Berlin, Deutschland. Abrufbar: www.motorworld-classics.de/bedingungen

All prices are exclusive of the applicable statutory sales tax. By submitting this registration, we acknowledge the privacy policy, exhibiting conditions and general terms and conditions for trade fairs and exhibitions organised by Messe Berlin GmbH. Place of fulfilment and jurisdiction: Berlin, Germany. Download: www.motorworld-classics.de/bedingungen

Die Preise verstehen sich inklusive allgemeiner Halleninfrastruktur (Hallen Grundbeleuchtung, Heizung, allgemeine Hallenaufsicht, W-Lan) der Messe Berlin.

The prices include the general hall infrastructure (general hall lighting, heating, general hall security, Wi-Fi) at the Berlin ExpoCenter.

WWW.MOTORWORLD-CLASSICS.DE

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an: / Please send the completed form to:
info@motorworld-classics.de

Vertragspartner:  **Messe Berlin**
Messe Berlin GmbH,
Messedamm 22, 14055 Berlin

Organisation: 
MoWo Messe- und Veranstaltungen GmbH & Co. KG,
Graf-Zeppelin-Platz 1, 71034 Böblingen

ABWEICHENDE RECHNUNGSANSCHRIFT *DIFFERENT BILLING ADDRESS*

Firma <i>Company</i>	Anprechpartner Finanzen <i>Contact chief financial officer</i>
Geschäftsführer/Vorstand <i>CEO/Executive Board</i>	E-Mail
Straße/Postfach <i>Street/P.O. Box</i>	Telefon <i>Phone</i>
PLZ/Ort <i>ZIP code/City</i>	Mobil <i>Cell Phone</i>
Land <i>Country</i>	Fax
	Homepage

BITTE BEACHTEN SIE, DASS DER AUSSTELLERVERTRAG ERST MIT ZUSENDUNG DER AUFTRAGSBESTÄTIGUNG ZUSTANDE KOMMT.

PLEASE NOTE THAT THE EXHIBITOR CONTRACT IS NOT CONCLUDED UNTIL THE ORDER CONFIRMATION HAS BEEN SUBMITTED.

EXPONATE

EXHIBITS

- Jedes Exponat, das auf Ihrem Messestand gezeigt wird, muss eine technische Kontrolle durchlaufen.

- *Every exhibit that is displayed at your stand must pass a technical inspection.*

KATALOGEINTRAG

CATALOGUE ENTRY

- Die auf diesem Formular gemachten Angaben sind maßgebend für Ihren Katalogeintrag.
- Aktualisierungen Ihrer Daten für den Ausstellerkatalog der MOTORWORLD CLASSICS BERLIN sind bis zum 15.10.2020 mitzuteilen.

- *The information provided on this form is authoritative for your catalogue entry.*
- *Amendments to your details for the exhibitor catalogue for MOTORWORLD CLASSICS BERLIN must be sent to us by no later than 15.10.2020.*

MARKETING

MARKETING

- Bei der zusätzlichen werblichen Darstellung Ihrer Marke zur MOTORWORLD CLASSICS BERLIN sind wir gerne behilflich.

- *We will be glad to assist you with additional advertising for your brand for MOTORWORLD CLASSICS BERLIN.*

Wir sind zur Durchführung des avisierten Ausstellervertrages mit der Weitergabe unserer zur Durchführung des avisierten Ausstellervertrages erforderlichen Daten einschließlich E-Mail-Adresse und Faxnummer an Konzernunternehmen der Messe Berlin GmbH, ihren offiziellen Partnerunternehmen im In- und Ausland und Auslandsvertretungen zu den in den Datenschutzbestimmungen genannten Zwecken (s. Anhang) einverstanden und können diese Einwilligung jederzeit widerrufen. Eine Weitergabe zu anderen Zwecken oder an sonstige Dritte ist ausgeschlossen.

We agree to the execution of the notified Exhibitor Contract including disclosure of the information necessary for executing the notified Exhibitor Contract (including the email address and fax number) to group companies of Messe Berlin GmbH, its official partner companies in Germany and abroad and foreign representatives, for the purposes stated in the provisions of the Privacy Policy (see annex). We can revoke this declaration of consent at any time. Disclosure for other purposes or to any other third parties is excluded.

- Wir stimmen zu
- Wir stimmen nicht zu

- We give our consent*
- We do not give our consent*

Ort, Datum
Place, date

Stempel, rechtsgültige Unterschrift
Stamp, legally binding signature

WWW.MOTORWORLD-CLASSICS.DE

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an: / *Please send the completed form to:*
info@motorworld-classics.de

Vertragspartner:  **Messe Berlin**
Messe Berlin GmbH,
Messedamm 22, 14055 Berlin

Organisation: 
MoWo Messe- und Veranstaltungen GmbH & Co. KG,
Graf-Zeppelin-Platz 1, 71034 Böblingen